midilibre.fr jeudi 8 mars 2018

## Saint-Laurent-d'Aigouze Les comédiens amateurs sélectionnés

La compagnie de théâtre amateur saint-laurentaise "Des Mots pour dire" vient d'être sélectionnée parmi douze candidatures, par le délégué régional de la FNCTA (Fédération de théâtre amateur) pour participer au Festhéa, à Ferrals-les-Corbières.

Clémence, Noëlle et Cathy présenteront leur spectacle intitulé *Blanches*, à l'espace culturel des Corbières, un théâtre pouvant accueillir près de trois cents personnes, dimanche 15 avril, à 15 h.

Le public pourra les voir à l'œuvre et à domicile



La compagnie participera à un festival régional.

samedi 24 mars, à 15 h, à la salle Vincent-Scotto.

Renseignements et réservations au 06 10 83 63 52.